



Der Landanzeiger

Wochenzeitung für den Grossraum Aarau • 50'000 Exemplare • Alle Haushaltungen

STARTSEITE NEWS SHOPPING AMTLICHES ▾

BAUEN & WOHNEN ▾ VERLAG ▾



Ein ungewohntes Bild: Schlussgang-Verlierer Patrick Räumatter (unten) schulterte den strahlenden Überraschungssieger Tobias Widmer (Bild: Zofinger Tagblatt)

Tobias Widmer aus Oberentfelden gewinnt das 32. Niklaus-Thut-Schwingfest in Zofingen

LANDANZEIGER-KONTAKT

Redaktion & Verlag

Schönenwerderstrasse 13
5036 Oberentfelden

Telefon:

062 737 90 00

Telefax: 062

737 90 05

inerate@landanzeiger.ch

redaktion@landanzeiger.ch

ZEITUNGS-

Entfelder gewinnt in Zofingen

13. Juni 2018 | Sport

Der Schlussgang zwischen dem Entfelder Tobias Widmer und dem Uerkner Patrick Räumatter dauerte nur gerade sieben Sekunden – dann lag «Räbi» auf dem Rücken. Das war eine ziemlich grosse Überraschung.

Bis zum Schlussgang war das Notenblatt von Patrick Räumatter makellos: Die ersten fünf Gänge gewann der Uerkner Eidgenosse bei seinem Heimauftritt. Das sicherte ihm die Schlussgangteilnahme. «Als ich in den Schlussgang stieg, dachte ich, ich mache es genau gleich und schwinge sofort auf Angriff», so Räumatter. Doch dieser Plan ging nicht auf. Im Gegenteil. Der Oberentfelder Tobias Widmer agierte cleverer und schneller, setzte zu einem Hüfter an und legte «Räbi» schon nach sieben Sekunden auf den Rücken.

«Ich wollte zuerst abwarten und schauen, wie er zieht», verriet der bald 22-jährige, aufstrebende vom Schwingklub-Aarau-Vertreter seine Taktik, «dass es so schnell für einen Konter reicht, hätte ich selber nicht gedacht!»

RUBRIKEN

News

Sport

aarau info

Foto-Galerien

Publireportagen

Ratgeber
Recht

Gratulationen

Amtliche
Mitteilungen

Todesanzeigen

Bauen &
Wohnen

Baugesuche

Baubewilligungen

E-PAPER
DES LAND-
ANZEIGERS

Alles andere als schnell sei er nämlich am Niklaus-Thut-Schwinget auf Touren gekommen.

Erst nach dem Sieg gegen Mario Thürig sei der Damm gebrochen.

ZT/KF

TEILEN:    

< ZURÜCK

WEITER >

Mädchen und Knaben gewinnen Kantonalen Sommer-Meistertitel

BTV Aarau-Männer mit deutlichem Vorsprung in die NLA



IMMOBILIEN IN DER REGION



«Unser Eigenheim: gefunden in der Region, wo wir uns zu Hause fühlen»

regioimmo.ch 

WEITERE POSTS



Die Schweiz er Davis-Cup-Spieler sind am Start

8. Februar 2018



Region Aarau: Im Brennpunkt des Orientierungslaufes

11. April 2018



Erste Heimniederlage seit über zwei Jahren

2. Mai 2018



U18 verpasst Qualifikation für die Aufstiegs-spiele

29. März 2018

STELLEN IN DER REGION



«Dank meinem Job in der Region, stehe ich nicht mehr täglich im Stau!»

regiostellen.ch 